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第10回北斗市地域公共交通活性化協議会 書面開催結果 
 

議案送付日 令和３年８月17日 

 

○議件 
 

１ 巡回ワゴンの実証運行について（報告） 

 

○意見 

・バス停留所について、電柱広告を利用するとのことですが、資料では目立つイメ

ージだが、地元住民に認知されない懸念もあります。地元住民への周知を徹底し

ていただきたい。 

・バス停の車道歩道は道路管理者が除雪しますが、車道と歩道の間にたまった雪が、

バス乗降に支障がある場合は、バス停管理者が除雪する責務がありますので、申

し添えておきます。 

・まずは運行してみて、乗車する方の意見が一番重要 

・バス停のイメージは良いと思います。 

・電柱広告良いと思います 

 利用状況の把握についても本来ならデバイスにタッチしてもらう等のほうが管

理が簡単だと思いますが利用層を考えると記述式のほうがむしろスムーズかも

しれません 

・バス停の表示には目の不自由な方の為、点字の表記も検討しては？ 例 三ツ石

の部分のみ。 

・バス停は函バスと共用できませんか？ 

・利用者の利便と利用促進を図るため、運転手だけでなく乗降サポーター（ボラン

ティア）等を同乗させるなどの工夫も有効かと思います。 

 電柱広告によって、バス停がない、わからないなどの混乱が生じないよう、利用

者層に丁寧な周知をお願いします。 

・電柱広告を利用したバス停、とてもいいと思います。 

 記録簿ですが、少人数で乗降するのであれば、ご提示していただいたもので大丈

夫だと思いますが、人数が多くなると少し煩雑になると思いますので、一行おき

に色分けして見やすく書きやすくするとか、記号も●（塗りつぶし）でなく＋や

△など簡単なものでいいと思います。タブレットなど用意できるのであれば、エ

クセル等でテンプレート用意してチェックするだけにするなどでもいいと思い

ます。後のデータ化もしやすいでしょうし。 

 

２ 新函館北斗駅・上磯線ダイヤの一部変更について（報告） 

 

○意見なし 
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３ 新函館北斗駅・上磯線バス停留所の一部変更について（協議） 

 

(1) 書面協議結果 

承認する……24名   承認しない……０名 

 

(2) 意見 

・「昭和（太平洋セメント前）」と定めていますが、検索の際、昭和と記入した時、

函館バス「昭和」と誤って案内及び結果が出る心配がございます。「昭和地区」

等、検索重複の無い名称はいかがでしょうか？ 

 

４ 巡回ワゴンの愛称について（協議） 

 

(1) 書面協議結果 

案 票数 備考 

ほくとま～る ７ 

・親しみにある名称だと思います。 

・高齢者や子どもにもわかりやすいと思

います。 

ぐるっとホクト ４ 

・どれもいいネーミングだと思います。

結構悩みました。でも、北斗市におけ

る巡回バスの目的を示している３番

に票を入れました。 

じゅんかいホクト ３ 
・"簡にして要"では!? 「号」をつけるの

も又良し 

ホクトル ２ ・簡単で短いのが良いと思う。 

ルンルン・ほくと ２  

ぐるぐる・ほきまる １  

マルメロ号 １  

たすか～る・HOKUTO 号 １  

※なし……３件 

 

(2) 意見 

・北斗市民に選んでいただくのが良いと思いますので、前回同様、棄権いたします。 

 

(3) 結果 

・「ほくとま～る」の票数が最も多かったが、委員過半数には及ばず票のばらつき

があった。 

・よって、今回の愛称決定は見送ることとし、今後、利用者の声等も聴きながら継

続して検討することとしたい。 
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○その他 
 

１ 今後のスケジュールについて 

 

・実証実験運行は最低でも１年は行ったほうが検証しやすいと思います。 

・事務局に一任いたします。 

・10月スタートは聞いていますが運行初日の正確な日時がわかり次第知りたいです 

 ２か月に一回程度、商店会の折り込み広告を発行していますが間に合えば９月の折

り込みに記載したいので。" 

 

２ その他 

 

・次年度の減便に対し、（新函館北斗駅上磯線）夏期、冬期、利用者数に応じた車両

台数等、詳細に渡り、協議をさせて頂きたい。 

・今後、実証運行が軌道に乗るよう、当社としても意見交換をさせていただきます。 

・「微に入り細にわたり」結構。実施後、利用者の意見の聴取、微調整は柔軟に。 

・議案（報告）書を拝読させていただきましが何時もわかりやすく委員の意見にも答

を出していただきありがたう御在います 

 此の事業は北斗市の大事な要となる様協力して行きたいと思ます 

 （特に広報ほくと）（資料1-3）の会長さんの思いに私達老令者はホツトしました。 

・町内会への説明時、どのような反応だったか知りたいです 

・「渡島コロニー」とありますが「おしまコロニー」としなくてよいか、念のため確

認願います。 

 

 


